

Nota editorial

Presentación del N° 10 (2023)

En el décimo número de *Posición*, tenemos el agrado de presentar una edición que cuenta con veinticuatro contribuciones procedentes de diferentes latitudes y de una gran variedad temática.

El número inicia con un *dossier* que es producto de la compilación de trabajos presentados en el IV Congreso Internacional de Geografía Urbana (CIGU). Compilación que estuvo a cargo de la Lic. Cecilia María Chiasso y del Prof. Pablo Alejandro Gamundi, quienes exponen en su introducción los temas, discusiones y reflexiones que fueron abordados en el marco del congreso y que se difunden a través de los trabajos presentados en este espacio.

Asimismo, en el presente número se cuenta con diversos aportes distribuidos en las cuatro secciones regulares de la revista (Artículos de investigación científica, tecnológica y de extensión, Artículos de reflexión y revisión, Reseñas Bibliográficas y Entrevistas y experiencias académicas).

En la sección de *Artículos de investigación científica, tecnológica y extensión* se presentan nueve trabajos de interés geográfico-territorial, pertenecientes a investigadores de prestigiosas instituciones nacionales e internacionales, los artículos refieren a temáticas que se encuentran enmarcadas en: espacio urbano y políticas de vivienda, problemas de impacto ambiental, riesgos socio-naturales, conflictos en el uso del suelo, legislación ambiental, Geografía económica, expansión urbana y SIG.

En la sección de *Artículos de reflexión y revisión*, se presentan dos trabajos que giran en torno a las temáticas de la geopolítica y el desarrollo. Asimismo, se cuenta con una *Reseña bibliográfica* elaborada por Alejandra Valverde, quien reseña la obra intitulada *Naturalezas neoliberales. Conflictos en torno al extractivismo urbano-inmobiliario*, coordinada por Patricia Pintos y Sofía Astelarra.

Como cierre del décimo número, se publican dos interesantes entrevistas realizadas por docentes investigadores de la Universidad Nacional de Luján. Por un lado, la Dra. Noelia Principi entrevista al geógrafo español José Ignacio Sánchez y, el Dr. Martín Martinelli entrevista al Dr. Enzo Traverso.

Finalmente, quiero expresar mi agradecimiento a todos los autores que con sus contribuciones hicieron posible la edición de este prolífico número (10) en el quinto año de la revista y, en el décimo aniversario del Instituto de Investigaciones Geográficas. Asimismo, a quienes como siempre, nos

acompañan con todo el proceso editorial, la Lic. Cecilia Chiasso, el Dr. Gustavo Buzai, el Prof. Alan Rebotaro y, nos es grato dar la bienvenida y agradecerles por sumarse al equipo editorial de *Posición* a los asistentes editoriales: Lic. Patricio Daniel Acosta y la Lic. Silvia Liliana Contreras.

Dr. Eloy Montes Galbán
Director Asociado
Luján, Diciembre de 2023



Esta obra se encuentra bajo Licencia Creative Commons Reconocimiento-NoComercial 4.0. Internacional. Reconocimiento - Permite copiar, distribuir, exhibir y representar la obra y hacer obras derivadas siempre y cuando reconozca y cite al autor original. No Comercial – Esta obra no puede ser utilizada con fines comerciales, a menos que se obtenga el permiso.